



Communiqué de presse



Dans le contexte politique actuel, l'Association Fédération de charité et Caritas Alsace rappellent les valeurs fondatrices de leur action, qui les guident depuis cent vingt ans au service des plus précaires et des plus vulnérables.

Notre Pôle caritatif porté par Caritas Alsace Réseau Secours Catholique et l'ensemble de nos établissements sociaux, médicosociaux et sanitaires restent guidés par l'humanisme rhénan, qui place l'Homme au centre de toute considération et qui irrigue l'Alsace depuis plus de cinq siècles.

L'humanisme rhénan c'est considérer l'Autre dans son altérité et le reconnaître dans son humanité. L'humanisme rhénan, c'est considérer les frontières comme des traits d'union. L'humanisme rhénan, c'est choisir de voir ce qui nous unit avant ce qui nous sépare.

Ces principes nous rassemblent autour de la Fédération de Charité Caritas Alsace et nous permettent d'accompagner toutes les vulnérabilités à tous les moments de la vie.

Ainsi la participation de chaque citoyen à la vie de la Cité nous apparaît indispensable, aussi bien en tendant la main vers l'Autre qu'en exprimant son opinion dans les urnes.

Construire un monde juste et fraternel n'est pas une utopie : nos engagements quotidiens au plus proche des personnes fragiles en sont la traduction concrète.

Nicolas KIENTZ
Directeur
Caritas Alsace

Arnaud FRITSCH
Directeur général
Fédération de Charité Caritas Alsace

Gilles REITHINGER
Président
Fédération de Charité Caritas Alsace

Repères :

En 1903 est créée par Monseigneur Paul Müller-Simonis la Fédération de Charité du Diocèse de Strasbourg, soit la première Caritas Diocésaine au monde, dont la mission est de favoriser le développement de l'organisation caritative et sociale.

La Fédération de Charité Caritas Alsace est désormais structurée autour de deux grandes branches d'activités:

- L'action caritative portée par Caritas Alsace Réseau Secours Catholique et dont les actions sont financées par la générosité de ses donateurs.

- Les pôles et établissements financés par les pouvoirs publics : Etat, Agence Régionale de Santé, Collectivité Européenne d'Alsace, Région Grand Est, Caisses d'Allocations Familiales...

En 2024, la Fédération de Charité Caritas Alsace comprend 850 salariés et 2 200 bénévoles qui interviennent dans 32 établissements et services sociaux, médico-sociaux et sanitaires (sur les champs de l'enfance, de la santé, du handicap, des personnes âgées et de l'insertion sociale et professionnelle) ainsi que dans les 109 équipes Caritas.

Plus d'informations :

www.federation-de-charite.org

www.caritas-alsace.org

fermesaintandre.com

Facebook / LinkedIn / Twitter / Instagram

Contact presse :

Arnaud FRITSCH, Directeur général

07 70 19 15 40 / directeurgeneral@federationcaritasalsace.org